

Escrito por WroKeN

Martes, 19 de Febrero de 2013 13:45 -



Utilizar Documentos Electrónicos Certificados (DEC) tiene múltiples beneficios para las empresas, uno de ellos es el ahorro. Según Acepta, compañía que provee esta solución, realizar un trámite en papel cuesta aproximadamente 1 dólar (\$480) por cada persona involucrada en el proceso. Mientras que al utilizar este sistema, el trámite total cuesta menos de \$130.

Además, DEC disminuye el tiempo de búsqueda de información, optimiza el espacio físico, garantiza la confidencialidad de la información y reduce los costos de operación.

Pablo Izquierdo, Gerente General de Acepta/I-Med, indica que “este sistema genera un importante ahorro para las empresas, elimina la burocracia en los trámites y permite que Chile pueda progresar aceleradamente hacia la despapelización”.

Más de 50 empresas se han sumado a este sistema, con 6.000 usuarios que emiten más de 600 mil documentos al mes. Dentro de las empresas que lo usan, destacan Falabella, Claro, Telefónica, Ripley, Entel, Presto, entre otras.